La Grande-Motte

L'association Bonne Arrivée en deuil

Nous venons d'apprendre le décès de Michelle Lanfranchi, présidente de l'association Bonne Arrivée qui parraine depuis plus de quinze ans des enfants orphelins au Burkina Faso.

Cette femme courageuse avait pris le relais de Monique Malric; elle était très impliquée dans l'association, organisant de nombreuses manifestations pour soutenir les enfants dont elle avait privilégie l'éducation et l'apprentissage pour les aider à se sortir de la misère par le travail.

Michelle Lanfranchi luttait depuis plusieurs années contre le cancer mais cependant elle était venue s'installer à La Grande-Motte pour être plus près des parrains et marraines de cette association grand-mottoise.

Malgré sa maladie, elle était toujours présente pour veiller aux bons soins de l'organisation comme le repas caritatif qui a eu lieu récemment au restaurant *L'Estrambord* ou encore le loto au profit de l'association qui se tiendra le 11 janvier prochain au centre culturel.



Michelle Lanfranchi.

Membre du Zonta, Michelle Lanfranchi aimait les gens et donnait de son temps pour le bien-être des autres. Tous les membres de l'association mais aussi les nombreux Grand-Mottois qui l'ont côtoyé sont peinés. Nous pensons beaucoup à elle et à ses trois enfants. L'association est en deuil mais elle continuera à œuvrer pour sa pérennité.

Un dernier hommage lui sera rendu ce lundi 29 décembre à 11 h 30 à Grammont.

Corres. ML: 06 71 09 73 75